



**AVIS D'ADOPTION
RÈGLEMENT 1580**

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que le règlement 1580 intitulé « **RÈGLEMENT VISANT À MODIFIER LE RÈGLEMENT 1552 DE CITATION DE LA MAISON GOODE À TITRE D'IMMEUBLE PATRIMONIAL** » a été adopté lors de la séance ordinaire du conseil municipal de la Ville de Westmount tenue le 7 octobre 2021.

L'objet de ce règlement est d'établir un programme d'aide doté d'une enveloppe totale de 100 000 \$ pour appuyer les propriétaires d'immeubles cités à rencontrer les exigences du règlement de citation.

Toute personne intéressée peut consulter ce règlement sur le site web de la Ville de Westmount, sur le lien suivant : <https://westmount.org/zone-resident/services-juridiques-greffe/reglements/>.

FAIT à Westmount, ce 8 octobre 2021.

**NOTICE OF ADOPTION
BY-LAW 1580**

PUBLIC NOTICE is hereby given that By-law 1580 entitled "**BY-LAW TO AMEND BY-LAW 1552 DESIGNATING THE GOODE HOUSE AS HERITAGE PROPERTY**" was adopted at the regular sitting of the Municipal Council of the City of Westmount held on October 7, 2021.

The object of this by-law is to establish an assistance program with a total envelope of \$100,000 to help owners of designated buildings meet the requirements of the citation by-law.

Any interested person may consult the by-law on the City of Westmount's website, through the following link: <https://westmount.org/en/resident-zone/legal-services-city-clerks-office/bylaws/>.

GIVEN at Westmount, this October 8, 2021.

Hadi Hakim
Greffier substitut de la ville / Substitute City Clerk